

Thaler Firma feiert gemeinsam mit der Bevölkerung

Zum 25-jährigen Firmenjubiläum öffnete die ChemValve-Schmid AG ihre Türen in Welschenrohr und lud die Angehörigen der Mitarbeiter, die Dorfbevölkerung und alle Interessierten zum gemeinsamen Feiern ein.

Mehr als 500 Personen nahmen die Gelegenheit vorletzten Samstag wahr und besuchten die nahezu 50 Mitarbeiter an ihren Arbeitsplätzen in Welschenrohr. Neben dem professionellen Erledigen der jeweiligen Arbeitsschritte waren alle Mechaniker, Monteure, Techniker und Büroangestellten gerne bereit, sich den Fragen der Besucher anzunehmen und ihnen fundierte und aufschlussreiche Antworten zu geben.

Identifikation mit dem Betrieb

Auch der angebotene Postenlauf erfreute sich nicht nur bei den Kindern grösster Beliebtheit. Ein Teil in eine CNC-Maschine einlegen und den Startknopf drücken, eine Prüfanlage für Armaturengehäuse bedienen und Hundertstelmillimeter genaue Messungen vornehmen, das konnte jeder Besucher unter fachkundiger Anleitung selber durchführen.



Werkeln, rätseln, lachen: Der Tag der offenen Tür bei der ChemValve-Schmid AG in Welschenrohr bot den Besuchern einiges.

Am Nachmittag sprachen zum offiziellen Festakt, in der erst kürzlich erworbenen Halle an der Dünern, neben dem Geschäftsführer Christoph Schmid auch Regierungsrätin Brigit Wyss, Franz Koch von der Arbeitsgruppe Wirtschaft Thal



Fotos: ZVG

und der Gemeindepräsident von Welschenrohr, Stefan Schneider. Die Redner bestätigten den beim Rundgang durch die Firma erhaltenen Eindruck. Der Erfolg der ChemValve-Schmid AG basiert vor allem auf der

grossen Motivation, der guten Ausbildung, der hohen Eigenverantwortung und der Identifikation jedes einzelnen Mitarbeiters mit dem Betrieb und den Produkten.

Deshalb wurde auch bereits am Freitag im kleineren Rahmen mit der Belegschaft und einigen geladenen Gästen, bei einem gemeinsamen Essen mit abendfüllendem Rahmenprogramm, gebührend und in familiärer Atmosphäre gefeiert.

Eigenständig und innovativ geht die ChemValve-Schmid AG ihren Weg. Neue Produkte wie der mit PFA ausgekleidete Kugelhahn und eine unverwechselbare Farbe für den Firmenauftritt unterstreichen dies nachhaltig.

Kunden auf der ganzen Welt

Die ChemValve-Schmid AG entwickelt und fertigt seit 1993 in Welschenrohr qualitativ hochstehende Armaturen zur Verwendung mit höchst aggressiven gasförmigen, flüssigen oder pulverförmigen Medien. Zu den Kunden gehören Chemieanlagen-Betreiber auf der ganzen Welt.

Weitere Informationen gibt es unter www.chemvalve-schmid.com. MGT